

Großaugenbarsch-Schwärme



Bei seinem Vortrag über die Unterwasser-Fotografie am 8.5. erinnerte Udo Preussler daran, dass seine Mitgliedschaft im Fotoclub vor 30 Jahren begann. Nach Jahren der beruflichen Beanspruchung als Diplomingenieur kann er jetzt wieder das alte Hobby pflegen. So nahm er die zahlreichen Besucher mit zu einer Reise in die geheimnisvolle Unterwasserwelt am Korallenriff. Zunächst erläuterte er anschaulich die theoretischen Grundlagen, erklärte die Lichtbrechung und wies auf die Extinktion des Lichts hin. Mit der Projektion der wundervollen Dias war sie noch einmal da, die gute alte analoge Zeit mit drei Projektoren.